
 

第 2 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 28 年 7 月 19 日（火） 13：30～14：10 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 × 

当該事業について知

見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 太田 亮子 ○ 

いなべ市地域包括支

援センター 
 池村 俊子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局  相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 看護師 橋村 純子 ○ 

事務局  介護職員 小川 知美 ○ 

事務局 事務員 林 和美 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日は、お忙しい中、特別養護老人ホームもも大安の運営推進会議にご出席いただきまして有難

うございます。平成 28 年度の第 2 回目の運営推進会議ということになります。 

3 年が経とうとしていますが、お蔭さまで特養の皆さんの体調も整えられておられます。 

この会議を通して、入所者様の生活がよりよいものになりますようご意見をお願い致します。 

(この会議が初めての方があり、順に自己紹介をお願いする。) 

 

議事 

1．現況報告 

 1)七夕コンサート ポコアポコ 

 2)七夕祭り 水羊羹作成 

 

 2．入所者様の利用状況、待機報告 

 3．ヒヤリ・ハット報告 

  4．その他  

   1)長いすの寄付 3 脚 K＆K 様 

   2)感染症の発生 

   3)褥創発生 2 名 心不全 脳梗塞入院治療後 

   4)防火管理者 2 名受講 

   5)地域密着型通所介護の運営推進会議について 



【要旨】 

１．現況報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠藤氏 

 

事務局 

 

 

 

 

 

末松様 

 

事務局 

【現況報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水羊羹は何処で作ったのです

か？ 

 

 

 

 

 

 

夏祭りに家族も参加できます

か？ 

ポコアポコさんによる七夕コンサートを行いました。 

毎年、7 月に七夕コンサートをお願いしてあります。 

童謡等昔から歌っている歌であったため、入所者様は

口ずさんだり、中には涙を流されていた人も見えまし

た。歌はいいですね。皆が笑顔になれます。 

また、七夕祭りでは、水羊羹をつくりました。 

その他でも、月に一度お菓子づくりや外出をしており

ます。先月は、希望者だけですが、別途昼食代を頂き

もも大安阿下喜に昼食を食べに行きました。普段食べ

ないような形態の物も召し上がっておられました。 

 

 

もも大安(特養)で作っています。今回は、水羊羹でし

たが、その他にもたこ焼き機を使って、ホットケーキ

ミックスの中にチョコを入れた物も好評でした。 

8 月には夏祭りを行いたいと思っており、秋には、ご

家族の方にも案内をさせていただく、秋祭りを計画し

ております。 

 

 

参加していただけます。ただ、夏祭りはご家族の方へ

の案内は行わず、秋祭りの時に案内させていただく形

となります。 

 

2 入所者様の利用状況、待機報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【入所者の待機の状況報告】 

 

 

待機状況は、要介護 3 の方が 2 名、1 の方が 1 名です。

問い合わせが 3 名あり、障がい者が 2 名と老人介護が

1 名の内訳です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3 ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

遠藤氏 

事務局 

遠藤氏 

 

 

事務局 

遠藤氏 

事務局 

遠藤氏 

 

池村氏 

事務局 

池村氏 

 

 

 

事務局 

 

【ヒヤリ・ハット発生状況】 

     

 

 

 

どこから出るのですか？ 

 

誰かということがわかるように

何か身に付けさせることはして

いないのか？ 

 

何か履物を履いていますか？ 

 

発見された時に、ももの入所者と

わかるようにしたらどうなのか 

出る窓は決まっていますか？ 

 

その窓だけでもセンサーを付け

たらどうでしょうか。 

ホームセンター等で売っている

簡易的な物でいいと思います。 

 

入所当初から無断離所される方ですが、2 回施設の敷

地内で発見しております。以前は、施設の外に出て警

察から連絡をいただき迎えに行く等ありましたが、今

は外に出た時点でどこから出るのかと迷われるよう

になったため、その間に職員が発見しています。 

 

掃き出し窓から出られます。 

 

 

 

今はしておりません。 

 

上履きを履いておられます。 

 

 

 

決まっております。 

 

 

 

 

いいご意見をいただきありがとうございます。さっそ

く検討させていただきます。 

 

4 その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

K＆K 様より長椅子 3脚の寄付をしていただきまし

た。福祉活動に力をいれてみえ、沢山の施設に寄付

をされているようです。 

感染症の発生はございません。 

もも大安は食中毒も開所以来出しておりません。 

感染症としては、昨年の冬にインフルエンザを持ち

込まれショートステイ 1 名に感染いたしました。す

ぐに萩原先生に対応していただき、それ以上は広が

りませんでした。 

褥創の発生は 2 名です。1 名は心不全のため 1 ヶ月

間入院されその間に発生したようで、浮腫もありま

した。現在は、90％治っている状況です。もう 1 名

は、脳梗塞で入院治療後の方で、退院後、坐居がと

れずすぐずれて殿部に褥創を発生いたしましたが、



 

 

 

 

 

遠藤氏 

事務局 

 

 

太田氏 

事務局 

太田氏 

 

遠藤氏 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

太田氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

太田氏 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

火を使う所は沢山ありますか？ 

 

 

 

暑さ対策はされていますか？ 

 

他の施設で、クーラーの風が痛い

という人もみえました。 

クーラーは一括管理ですか？ 

 

 

 

 

 

 

基本的には今やっている事と同

じでいいと思います。開催は 6

ヶ月に一度となります。 

考え方としては、地域の人に知っ

ていただき、交流を図るように、

また、地域との連携が大切だと思

います。 

特にこうしなくてはいけないと

いう縛りはなく、デイのイベント

時とあわせて開催をしてもいい

と思います。 

 

 

大丈夫です。実際にそういった所

を見たことはないですが、きちん

と話ができる人であれば大丈夫

です。 

 

現在は治っております。 

防火管理者は 2 名受講し、現在 4 名です。その他で

ユニットリーダーは現在 3 名です。こちらも受講さ

せたいと思いますが、今は候補者がおりませんので

今回の受講申込みは 0 名です。 

 

お風呂とキッチンのみです。 

あとは、IH で対応しております。使うとしたらカ

セットボンベぐらいです。 

 

水分補給にお茶ゼリーで対応しております。 

 

 

 

一部屋に 2 つ以上設置してあり、一つ一つ温度設定

ができるようになっております。 

4 月より通所介護が県指定から地域密着型通所介護

に変わり市の指定になりました。そのため、デイで

も運営推進委員会が必要となります。どのように進

めていけばいいのか教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

利用者様も一緒に参加することは出来るのです

か？ 

 

 

 

 

ありがとうございます。デイの運営推進会議開催に

向けて検討いたします。 

ふれあい保健室ですが、7 名の参加がありました。 

地域の方とふれ合うことができ、直接お話ができる

のが良いと思います。その中で、大安町は外食する



所がないので、この施設で食べたいと言ったご意見

をいただきました。 

偏った食生活が考えられるため、何かできないかを

考えております。社会福祉法人のため営利目的の事

業は行えないので、その辺りも踏まえて考えており

ます。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 毎月奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いま

すので、次回開催 9 月 20 日 13：30 からです。お

世話になりますが宜しくお願い致します。本日はご

出席いただき有難うございました。 

 


